

Oubliez-vous donc, cher monsieur, que toute la religion du protestant étant appuyée sur le Saint Evangile, par sa profession de foi le chrétien évangélique est un homme de prière. Mais attention!! Jésus dit bien que la prière réelle n'est pas celle des lèvres seulement, mais celle qui part du coeur. Du reste, d'après la définition de votre propre église, "La prière est une élévation de votre coeur vers Dieu...." Or les mots contenus dans vos manuels et vos bréviaires sont, pour la plupart de vous, des lectures, non des prières. Faites-en l'essai, et demandez à l'un de vos fidèles de réciter une prière; immédiatement une formule apprise par coeur lui viendra sur les lèvres, il est incapable de prier, il n'a jamais été exercé à cela; il récite mais ne prie pas. Une autre de vos définitions de la prière:— "C'est une conversation entre l'homme et Dieu." Dites-moi sincèrement, avant de parler à quelqu'un apprenez-vous par coeur ce que vous allez lui dire? Non, n'abaissez pas la prière, c'est quelque chose de simple, le langage de l'enfant avec son Père, et soyez assuré que tout bon protestant met en pratique cette parole de Jésus: "**Oportet semper orare et non deficere**" seulement il l'interprète suivant l'apôtre St. Paul et non suivant vos principes. Libre à vous maintenant de me dire que je suis un mauvais protestant mais si vous n'en avez aucune preuve, ce peut être téméraire, injuste et pour le moins non chrétien comme contraire à la charité. Oui, cher ami, je suis justement fier de mon titre de protestant pour deux raisons comprises dans cette définition que vous ignorez sans doute: Le protestant, fidèle disciple de Jésus-Christ, est un croyant et un homme de prière.